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私は、小学校 5年生の頃から杉山塾にお世話になりました。 

初めは、算数が苦手という理由で杉山塾に入りました。家で勉強をしないタイプだったので、

当時は塾に本当に助けられました。 

中学生になってからは、中間・期末・学年末という大きなテストがあったのでドキドキでした。

特に 3年生の時は一番大変でした。テスト勉強+受験勉強が一番キツかったです。そんなキツ 

かった時期には、杉山先生からアドバイスをもらって支えられ、元気づけられました。 

 狛江高校の推薦入試の前には、作文を書く練習や杉山先生が面接官役になって、本格的な面接

の練習もしてもらえました。面接は練習でも緊張しましたが、その分自信をつけることができま

した。 

 推薦入試当日は、応援してくれている人の想いを胸に入試に臨みました。 

 作文では、開始と同時に周囲の人たちの書く音が教室に響き焦りを感じましたが、塾や家で練

習した時と同じように書けばよいと自分に言い聞かせ、何とか時間内に書き終えることができま

した。 

 面接では、自分の番が来るまで 2時間ほど時間があり、面接ノートを見て何度も確認をしまし

た。また、お昼ご飯の時にお弁当を袋から取り出そうとすると、母からの応援メッセージが入っ

ていて嬉しかったことを覚えています。 

 ついに自分の番が来て、心臓の鼓動が速くなることを感じました。面接が始まると予想もしな

かった質問をされ、すごく困りました。 

 杉山先生には、「黙り込むのが一番良くない。」と言われていたので、何か話さなきゃいけない

と思い、「少し考えさせてください。」と言いました。 

 その後はあまり記憶がありませんが、自分なりの言葉で精一杯伝え、すべての質問を乗り切る

ことができました。 

 正直、作文も面接もちゃんとできたかよく分からなかったのですが、とにかくよく頑張ったと

思って気持ちを楽にして合格発表日まで過ごしました。 

 待ちに待った合格発表日、緊張でなかなか結果を見るボタンを押せずにいました。腹を決めて

ボタンを押すと、そこには予想もしていなかった「合格おめでとうございます」という文字があ

り愕然としました。それと同時に辛かった受験勉強に終わりを迎えることができてうれしい気持

ちが込み上げてきました。 

 この結果を杉山先生に報告すると、すごく喜んでもらえて私も嬉しかったです。 

 合格することができたのは、杉山先生だけでなく杉山塾の先生方のおかげもあります。本当に

ありがとうございました。これからも日々努力をして頑張っていきます。 

 お父さんお母さんもありがとうございました。 

世田谷中学校 K.K 

  



K.Kさんのお母様 

 

 この度は、娘が無事に志望校に推薦で合格することができ、本人も家族もとても喜んでおりま

す。 

 これもひとえに先生方のご指導のおかげと心より感謝しております。 

 大手の塾や集団塾での授業は気が進まないという本人の希望もあり、個別指導で家からも近い

ということで杉山塾に決めました。 

 娘の性格に合わせて授業を進めてくださり、受験が終わるまで嫌にならずに通塾することがで

きました。 

 応用問題などを理解することに時間がかかり不安もありましたが、マイペースにコツコツと努

力した結果が今回の良い結果に結びついたと思っております。 

 これからも先生に教わったことを生かして頑張って欲しいです。 

 本当にありがとうございました。 


